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Transparente Anträge – Einführung einer Antragssammlung  
 
Derzeit ist die Beschlusslage der HV an der FHWN sehr intransparent. Es ist für Studierende aber 
auch für Mandatar:innen nur schwer nachvollziehbar, welche Anträge in der Vergangenheit 
angenommen wurden. Das erschwert die Kontrolle der Arbeit der HV sehr und trägt außerdem 
dazu bei, dass Studierende nicht nachvollziehen könne, was die HV an der FHWN leistet. 
 
Damit Studierende besser nachvollziehen können, welche Anträge von der HV an der FHWN 
angenommen werden und wofür die ÖH-Zwangsgebühren eingesetzt werden, möge die HV der 
FHWN folgendes beschließen: 
 
1. Die HV der FHWN möge sich dazu verpflichten, eine Sammlung aller angenommenen 

Anträge einzuführen und diese auf der Website der ÖH FHWN zu veröffentlichen. 
 

1.1. Das betrifft alle angenommenen Anträge rückwirkend bis zur 1. ordentlichen Sitzung 
im Sommersemester 2022/23. 

 
 


